

Erste Runde Unterlandpokal: Gute Leistungen der Erdmannhäuser Mannschaften

Am vergangenen Freitag waren gleich alle drei Erdmannhäuser Mannschaften im Unterlandpokal im Einsatz. Gespielt wird dort mit Vierermannschaften bei 60 min. Bedenkzeit pro Spieler und Partie. Die erste Mannschaft war klarer Favorit gegen Ingersheim 2 und konnte diese Favoritenrolle eindrucksvoll bestätigen. Josef Gheng, Gerhard Junesch, Andreas Raff und Alexander Flachsbarth ließen ihren Gegnern keine Chance und gewannen souverän mit 4:0. Etwas schwieriger war eine Prognose vor dem Spiel der zweiten Mannschaft beim Bezirksligisten Tamm 2. Doch es lief hervorragend für die Erdmannhäuser, der frühen Führung durch Sascha Fox, ließen Michael Weiß und Thomas Lehnert schnell die Entscheidung folgen. Die Niederlage von Alexander Passaro an Brett 3 bedeutete lediglich einen kleinen Schönheitsfehler. Im dritten Spiel des Abends traf Erdmannhausen 3 auf Steinheim 1. Steinheim schien in diesem Spiel der klare Favorit zu sein, aber die Erdmannhäuser hielten gut mit und verlangten Steinheim alles ab. Mirko Sibahn brachte Erdmannhausen in Führung, aber an Brett 4 konnte Steinheim postwendend wieder ausgleichen. Als Nova Lazic ein Remis am Spitzenbrett erreichte, musste die Entscheidung an Brett 2 fallen. Leider musste sich Markus Mayer nach zähem Ringen geschlagen geben. Die eineinhalb erreichten Brettunkte können am Ende aber noch Gold wert sein im Kampf um einen der ersten drei Plätze in der Wertungskategorie A-Klasse und tiefer.

Kreisklasse: Erdmannhausen 2 gewinnt locker in Bietigheim

Am vierten Spieltag der Kreisklasse musste Erdmannhausen 2 bei Bietigheim 2 antreten. Von der Papierform her war Erdmannhausen klarer Favorit. Besonders, da man den kurzfristigen Ausfall von Dzafer Cosic mit Michael Stradinger adäquat ersetzen konnte. Der Mannschaftsführer ging mit gutem Beispiel voran. Sascha Fox erspielte sich eine druckvolle Position aus der Eröffnung heraus und startete einen tödlichen Angriff, der zügig zum Matt führte. An Brett 8 erhöhte Michael Stradinger ebenfalls mit einer schönen Mattkombination auf 2:0. Alexander Passaro gewann einen Läufer und spielte führte das Endspiel sicher zum Sieg. An Brett 6 nutzte Uwe Rupp ein inkorrektes Figurenopfer seines Gegners eiskalt aus und erhöhte auf 4:0. Für die Entscheidung sorgte Thomas Lehnert an Brett 2. Er gewann früh die Dame seines Gegners, der sich aber zäh wehrte, aber letztendlich doch Matt gesetzt wurde. Am Spitzenbrett erhöhte Ralf Piazza gar auf 6:0. Mit einem wunderschönen Angriff konnte er den König des Gegners ins Matt treiben. An den Brettern 3 und 7 einigten sich Michael Weiß und Thomas Hirsch mit ihren Gegnern auf eine Punkteteilung, was zum klaren 7:1 Endstand führte. Mit diesem Sieg geht Erdmannhausen 2 auf den 2. Platz in die Winterpause. Das nächste Spiel findet am 16.01.11 gegen Gemmingheim 1 statt.

Ergebnisse:

In der B-Klasse konnte Erdmannhausen 3 die Tabellenführung mit einem 7,5:0,5 Sieg gegen Mundelsheim 1 verteidigen. Es gewannen Markus Mayer, Mirko Sibahn, Gerhard Mohr, Saadettin Sahin, Michael Franitza, Aytekin Sahin und Christian Stegmaier bei einer Punkteteilung von Nova Lazic.

Erdmannhausen 4 konnte in der C-Klasse ebenfalls Platz 1 behaupten. Mit 7:1 wurde Kornwestheim 5 deklassiert. Siege errangen Harry Rehm, Sven Rinker, Raimund Rolfs, Mario Gutscher, Christian Schürer, Christian Andreß und Maximilian Bauer.

Ausführliche Berichte folgen nächste Woche.